

# *Arriba Evo Morales a Holanda para alegatos bolivianos en La Haya*

---



La Paz, 25 mar (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, arribó este domingo a Holanda para acompañar la contrarréplica boliviana en la fase de los alegatos orales de la demanda marítima contra Chile ante la Corte Internacional de Justicia (CIJ) de La Haya.

Morales fue recibido en el aeropuerto de Rotterdam por el canciller de la nación andino amazónica, Fernando Huanacuni, y el ministro de Justicia, Héctor Arce, entre otras personalidades del gobierno que forman parte de la delegación presente en el país europeo.

En la jornada, el primer mandatario agradeció a través de su cuenta oficial de la red social Twitter a los diputados de Europa y la Banda y Guarda de Honor de Italia por el apoyo expresado a la reivindicación marítima.

También envió su agradecimiento a los eurodiputados que este viernes último festejaron el Día del Mar en Bolivia con mensajes a favor del retorno al mar del país altiplánico.

Al respecto, consideró que ese gesto demuestra que el mundo está con Bolivia, porque hay un tema pendiente que resolver y lo que se pide a la CIJ es justicia, para reparar el daño ocasionado desde la invasión militar chilena en 1879, cuando esa nación le arrebató 400 kilómetros de costas.

Bolivia expondrá mañana la segunda etapa de la audiencia oral de la demanda marítima presentada ante la CIJ en 2013, para que Chile se avenga al cumplimiento de resolver de buena fe el problema de una salida al océano Pacífico. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/158358-arriba-evo-morales-a-holanda-para-alegatos-bolivianos-en-la-haya>



**Radio Habana Cuba**